

Recht auf Wohnen



44. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
15. - 17. November 2019, Bielefeld

Antragsteller*in: GRÜNE JUGEND
Beschlussdatum: 23.10.2019
Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu W-01

Von Zeile 450 bis 451 einfügen:

Weil mit dem Mietendeckel juristisches Neuland betreten wird, ist es richtig, dass Umsetzbarkeit, Verhältnismäßigkeit und Rechtssicherheit sorgsam geprüft werden. Da der Mietendeckel ein vielversprechendes Instrument zur Schaffung von mehr bezahlbarem Wohnraum ist, muss in Zusammenarbeit mit den Ländern und besonders betroffenen Kommunen schnellstmöglich die Anwendbarkeit an vielen weiteren Orten geprüft und gefördert werden. Ziel des Prozesses soll ein bundesweites Gesetz sein, das Rechts- und Berechnungsgrundlage zur regionalen Anwendung von Mietendeckeln bietet.